
6 Pièces

155 m²

Réf. PP7-289

1 996 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Paris  IX  -  Situé  au  coeur  du  quartier  de  la  rue  des  Martyrs  et  de

l'avenue Trudaine, un magnifique atelier de 155m2 sur 3 niveaux situé

au 2ème étage dans un immeuble ancien.Il  se compose au 1er  étage

de trois chambres et une salle de bains avec un cabinet de toilette, au

2ème étage  accessible  par  un  escalier  intérieur  un  magnifique  double

séjour  atelier  avec  une  sublime  hauteur  sous  plafond  et  une  belle

verrière,  une  cuisine  séparée,  une  salle  à  manger  en  mezzanine,  une

chambre  avec  une  salle  de  bains  et  un  cabinet  de  toilette  avec  un

espace buanderie.Une cave en sous-sol.Propriétés ...

Paris  9th  -  In  the  heart  of  rue  des  Martyrs  and  Avenue  Trudaine,  a  superb  155

sq.m atelier  on 3 levels on the 2nd floor of  an old building.It  features, on the 1st

floor,  three  bedrooms  and  a  bathroom  with  toilets,  on  the  2nd  floor  accessible

through an interior staircase, a beautiful double living room with great ceiling height

and glass  ceiling,  a  separate  kitchen,  a  dining  room on a  mezzanine,  a  bedroom

with  bathroom  and  toilets  and  laundry  space.A  cellar  in  the  basement.Propriétés

Parisiennes Sotheby's International Realty, luxury real estate expert in Paris

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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